

Nouvelle aire de grands jeux aux Ulis

Durant l'été, la ville des Ulis a vu émerger une toute nouvelle aire de jeux aux dimensions inédites au cœur de son Parc Urbain. Le nouvel ensemble sera inauguré samedi 24 septembre à 12h.



Composées de plusieurs modules pour tous les âges, la nouvelle aire de grands jeux du Parc urbain des Ulis est une invitation à l'aventure. Un projet inédit qui a vu le jour pour le plus grand plaisir des enfants ulisiens.

Grâce à l'installation des premiers éléments au début de l'été, les enfants de la ville ont pu profiter de ce nouvel espace de loisirs durant les grandes vacances. Un ensemble XXL composé d'un château, de balançoires inclusives et de tous nouveaux modules inédits sur la ville et dans lesquels ils pourront laisser libre cours à leur imagination, le tout composé de matériaux écologiques.

Pour ce projet, les enfants des accueils de loisirs de la ville ont été mis à contribution ; ce sont eux qui ont choisi les modules de cet ensemble comme la tyrolienne, le tourniquet ou encore les balançoires. Autant d'éléments pensés pour être accessibles au plus grand nombre et développer la motricité des plus jeunes.

Fin août, c'est le module bateau qui est venu compléter cet espace, qui sera **officiellement inauguré samedi 24 septembre à 12h**, par le maire et son équipe municipale (invitation en pièce jointe). Le reste de l'après-midi sera rythmé par de nombreuses animations gratuites.